



HTU Graz

Vertretung. Beratung. Service.



Graz, am 08.01.2025

Referatsbericht für die 2. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2024/25 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 15.01.2025

Referat für Bildungspolitik

Seit der letzten UV Sitzung wurden wieder viele Emails beantwortet. Themen: Anerkennungen, Zweitstudien, Masterprüfung, Kommissionelle Prüfungen, Einsichtnahmen, Plagiat, Schummelversuche.

Es gab zwei HTU-VRL JF Termine bei denen unter anderem über das neue Evaluierungstool gesprochen wurde. Am HTU Seminar fand unter meiner Leitung ein Workshop zum Thema Bildungspolitik statt. Desweiteren war ich in einigen Gesprächen mit dem Studierendenombudsmann Lothar Fickert bezüglich der Betreuung von Bachelor- / Masterarbeiten. Er hat eine Anregung diesbezüglich bei der Senatssitzung im Dezember 24 kundgetan. Der letzte BiPol JF fand am 25.11 statt, der nächste am 20.01. Mit den BiPols der TUW und der Montanuni Leoben sollte in absehbarer Zeit ein Treffen bezüglich der Zulassung zu Masterstudien stattfinden.

Für Fragen stehe ich, wie immer, jederzeit per Mail oder Telegram bereit.

Mit freundlichen Grüßen,
Raphael Ostermann, BSc
Referent für Bildungspolitik an der HTU Graz

